



LA MORT DES PARENTS

Nos parents nous ont quittés, il y a peu ou il y a longtemps. Pourtant, ils semblaient immuables, à la fois tellement proches et tellement loin.

Leur mort nous bouleverse profondément.

À 40, 50 ou 60 ans, comment avouer qu'il est tellement difficile d'être orphelin ?
Alors qu'il y a tant de drames autour de nous, comment se plaindre d'un deuil si naturel et pourtant si douloureux, un deuil auquel on se pensait préparé ?

La rupture n'en est pas moins violente.

Un nouvel équilibre est à construire, une nouvelle relation à trouver.

À vous qui souffrez de deuils, proches ou lointains, connus, intimes ou inconnus,
JALMALV, association de bénévoles formés, vous offre
des moments d'écoute chaleureuse.

Vous serez accompagné avec empathie dans cette étape difficile de votre vie et dans le respect de vos croyances, au nom de la solidarité humaine, au cours d'entretiens individuels ou en couple, gratuits et sur rendez-vous.

jalmalv

Jusqu'À La Mort Accompagner La Vie

COLMAR
27 rue Berthe Molly
Permanences

03 89 41 68 19

MULHOUSE
23 Av de la 1ère Division Blindée

- mercredi 8h30 - 11h30
- jeudi 8h30 - 12h et 12h30 - 17h00
- vendredi 12h30 - 17h00